

## KATA PENGANTAR

Puji dan syukur penulis ucapkan kehadirat Allah SWT, Tuhan Yang Maha Esa, atas segala rahmat dan hidayah-Nya yang memberikan kekuatan kepada penulis sehingga penelitian ini dapat diselesaikan dengan baik sesuai dengan waktu yang direncanakan.

Skripsi berjudul “Pengaruh Model Pembelajaran Kooperatif Tipe *Teams Games Tournaments (TGT)* Terhadap Hasil Belajar Siswa Pada Materi Pokok Tekanan Di Kelas VIII SMP Swasta Muhammadiyah 06 Belawan”, disusun untuk memperoleh gelar Sarjana Pendidikan Fisika, Fakultas Matematika dan Ilmu Pengeahuan Alam, Universitas Negeri Medan.

Pada kesempatan ini, penulis menyampaikan terima kasih kepada Ibu Dr. Derlina, M.Si. sebagai dosen pembimbing skripsi yang telah banyak memberikan bimbingan, saran serta motivasi kepada penulis sejak awal rencana penelitian sampai dengan selesainya penulisan skripsi ini. Ucapan terima kasih juga penulis sampaikan kepada Ibu Dr. Mariati P. Simanjuntak, Ibu Rita Juliani, M.Si., Bapak Purwanto, S.Si., M.Pd., selaku dosen penguji, serta Bapak Dr. Ridwan A. Sani, M.Si., selaku dosen pembimbing akademik. Selanjutnya ucapan terima kasih juga penulis ucapkan kepada Bapak Prof. Motlan, M. Sc, Ph.D selaku Dekan Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam (FMIPA), Ibu Dr. Derlina, M.Si, selaku ketua Jurusan Fisika, serta Bapak Drs. Abdul Hakim, M.Si selaku sekretaris Jurusan Fisika. Ucapan terima kasih juga penulis sampaikan kepada seluruh Bapak dan Ibu Dosen serta Staf Pegawai Jurusan Fisika FMIPA UNIMED yang sudah membantu penulis. Penghargaan juga disampaikan kepada Kepala SMP Muhammadiyah 06 Belawan, Bapak Saifullah, S.Pd., serta guru bidang studi Bapak Jasanta, S.Pd., yang telah banyak membantu selama penelitian ini. Teristimewa kepada Ayah dan Ibu tercinta yang tak henti mengukir do’a, dan senantiasa menjadi *source of motivation and inspiration* sehingga penulis dapat menyelesaikan studi di Universitas Negeri Medan. Ucapan terima kasih yang tak henti juga penulis ucapkan kepada Kakak Jalilah, S.Pd.I, Kakak Zurmiatina, S.Pd.I., Kakak Syahroini, AMK, bang Asy’ari, SE., bang ijul, habib, ijai, pipah

dan irul doa dan motivasi dari kalian semoga mengantarkan saya menuju gerbang kesuksesan. Spesial kepada Maulida Sambas, terima kasih atas iringan do'a serta semangatnya. Kepada rekan-rekan seperjuangan Mahasiswa Fisika Dik B 2010, terima kasih atas saran-saran dan masukannya. Kepada Yeni Arisa, Almira, Desi, Hamidah, Fitri, Tonggol ,terima kasih untuk masukan dan motivasinya. Kepada anggota *La Tahzan*: Fahmi, Arif, Edi, Ahmad dan Primnya, semoga senantiasa dalam lindungan\_NYA. Serta kepada rekan-rekan senasib sepenanggungan personil *The Kempets*: Khairul Umam Sobatku, Syahrial, Adi, Faisal, bang aswar, fahri, juned dan bang elud terima kasih untuk masukan dan canda tawa kalian, semoga hubungan ini akan tetap berlanjut.

Kepada mereka semua penulis tidak dapat memberikan apa-apa hanya untaian terima kasih dengan tulus serta iringan doa, semoga Allah membalas semua amal kebaikan mereka dan selalu melimpahkan rahmat, taufiq, hidayah serta inayah-Nya dan semoga skripsi ini dapat bermanfaat bagi siapa saja yang berkesempatan membacanya.

Penulis telah berupaya semaksimal mungkin dalam menyelesaikan skripsi ini. Namun penulis menyadari, masih banyak kelemahan baik dari segi isi maupun tata bahasa, untuk itu penulis mengharapkan saran dan kritik konstruktif dari pembaca demi sempurnanya skripsi ini. Kiranya isi skripsi ini bermanfaat dalam memperkaya khasanah ilmu pendidikan.

Medan, Juni 2014

Penulis,

Abdul Qodir Jailani

